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【文責：井手】 

羽根小学校ＨＰでは、これまでの羽根っ子をカラーでご覧いただけます。 

場に応じた声で発表や返事
する力を伸ばすために今年
から始まった音読朝礼。２０
日には低・中・高学年に分か
れて互いの発表を聞き合い、
他の学年のいいところをた
くさん見つけました。 

仲間作りに大切なのは、互い
に相手を理解しようとする
会話のやりとりです。１３日
に行った対話朝礼では、１０
往復以上の会話のやりとり
を目指し、班の中で作ったペ
アでおしゃべりをしました。 

 

 

 

 

 

毎週木曜日の始業前、８：１５からは朝礼の時間になっています。全校や学年ごとに集まり、いろいろ

な内容で朝の時間を過ごします。６月に行った朝礼を紹介します。 

他にも、保健委員会による保健朝礼、体育委員会による体育朝礼、あしあとノート（自主学習）の取組

を発表するあしあと朝礼、縦割り班での発表など、木曜の朝礼は内容盛りだくさんで実施しています。お

時間のあるとき、是非のぞきに来てみてください。 

  

 

羽根っ子 

毎月１回、児童会の企画・運営

で開かれる児童朝礼。６月６日

は『言われてうれしいことば集

め』を縦割り班で行いました。

他にもゲームや委員会からのお

知らせ、先生の特技紹介等が計

画されています。 

201９．６．２１ 

一日先生・防災学習会・引き渡し訓練 

６月号その２ 

◯５年生の一日先生の和太鼓では、楽しそうにやっている姿が見られてよかったです。一人ずつ感想を言ったのが、みんなそれ

ぞれ自分の言葉で言えていて、誰かと同じ感想だったり、言うことが同じだったりということがなく、すばらしいなと思いま

した。引き渡しでは，もし本当に地震が来て，親など身内が亡くなってしまい、引き取りに行ける人がいない場合はどうなる

のだろうと少し考えました。西坂本の避難道が整備されていないのが心配です。 

◯一日先生、お疲れさまでした。とても迫力があり、頑張っていてよかったと思います。防災については、終了後に車に乗って

子どもと帰るときに気づいたのですが、大岸（東）へ帰る車と坂本（西）へ帰る車が、南側駐車場と体育館入り口で混雑して

いて、私が走り出した時も、私を含めて３～４台が西向きへ、反対側から１台が来て、長い距離をその１台がバックしていて

大変でした。（バックをしている最中も子どもが出てきて危ないかなと）一定方向へ皆が出るようにしたら、混雑なくスムー

ズに逃げられるのではないかと思いました。 

◯３年生の一日先生、親子で楽しめて、あっという間の授業でした。 

◯代休は次の日にしてもらいたいです。 

◯普段の授業と違う子ども達の好奇心いっぱいの姿が見えて、楽しく参観できました。引き渡し訓練も、もしもの時の対応の仕

方などをくわしく知ることができ、安心しました。 

◯意識付けをする良いきっかけになったのではないでしょうか。新入生も入ってくるので、毎年実践されたら良いのではないか

と思いました。ありがとうございました。 

◯一日先生及び防災学習会、引き渡し訓練については、集中していたように思えた。次回は中学校で同様に引き渡し訓練や近所

の人達と一緒の訓練をすれば、なお良いのではないでしょうか。 

返信、ありがとうございました。 

参考にさせていただきます。 


